

石明協スポーツ振興部活動報告

★秋季球技大会 令和5年10月29日(日)

『ソフトボール大会』

気持ちの良い秋晴れの中、秋季球技大会『ソフトボール大会』を開催いたしました。新型コロナウイルスから解放され、ようやく開催できるようになりました。参加地区は3地区と少ないながら、応援を含めて50名を超える方が西部球場に集いました。若い選手から過去の英雄たちまで、幅広い年代の方が参加し、これまでの鬱憤を晴らすような、熱戦を繰り広げ、久しぶりの大会を多いに楽しみました。



	南町	北町	上田山の花	結果	順位
南町		5 - 10	3 - 18	0 - 2	3
北町	10 - 5		6 - 13	1 - 1	2
上田山の花	18 - 3	13 - 6		2 - 0	1

★鈴鹿市いきいきスポーツ大会 令和5年11月12日(日)

『ソフトボール』と『ソフトバレーボール』

急に寒くなった11月の日曜日、鈴鹿市いきいきスポーツ大会に石薬師地区として、『ソフトボール』と『ソフトバレーボール』の2つの種目に参加しました。選手は、石薬師地区で日頃から各種目で活躍されている方々です。鈴鹿市の大会ともなれば手ごわい地区が揃っており、なかなか勝てる相手ではありませんでしたが、寒さに負けず熱い戦いを繰り広げていました。



石薬師ホースパーク桜まつりのお知らせ

現在、石薬師ホースパーク桜まつりを開催すべく準備中です。昨年度は散り逝く中の5分咲き(気持ちは満開)でしたが、今年度は見頃のなか、イベントが開催出来ると思っています。(気持ちが大事)参加お待ちしております。

日時:2024年03月30日
場所:鈴鹿ホースパーク

石明協ホームページ 開設しました!

石明協からのお知らせや活動報告などが掲載されています。ぜひご覧ください。 <https://ishiyakushi44.com>



いしめいきょう

石明協だより

令和5年(2023年)
12月20日号
石薬師地区明るいまちづくり協議会
総務広報部

石明協青少年育成部活動報告

放課後子ども教室:ウミガメ出前講座

10月13日(金) 15:00~16:30
石薬師地区公民館 2階



昨年12月に引き続き、今年度もウミガメ出前講座を行いました。小学1、2年生の約10名が参加し、ウミガメネットワーク三重の代表である米川さんからお話を伺いました。前半では、プロジェクターを使用して紙芝居形式でウミガメの現状をわかりやすく説明してもらいました。後半では、カメの骨格などの標本が展示され、その解説を受けました。最後には甲羅を背負い、ウミガメになった気分を味わう体験が行われ、参加者から好評を得ました。



子育て風土づくり親子での交流会:芋掘り体験

10月22日(日):9:00~
上田町山の花ボランティア圃場

5月20日に植え付けた芋苗が順調に成長し、気持ち良く晴れ渡った青空の下、収穫を行いました。石薬師小学校の親子連れ、山の花地区のボランティアの方々、石明協の関係者あわせて約100名が参加し、芋掘り体験を行いました。大きなサツマイモに歓声を上げたり、たくさんのサツマイモを重そうに運んだりして、楽しい一日を過ごしました。

